

Gabinete de Perú buscará este jueves ratificación del Congreso



Foto: EFE.

Lima, 25 ago (RHC) El gabinete peruano comparecerá este jueves ante el Parlamento de mayoría opositora, en busca de un voto de confianza ratificatorio, tras negarse el presidente Pedro Castillo a reemplazar a varios ministros a cambio de ese aval.

El primer ministro Guido Bellido hará una exposición sobre los planes del gobierno instalado hace menos de un mes y que soporta una ola de críticas y ataques, con especial énfasis de fuerzas políticas de extrema derecha y medios de prensa afines.

María del Carmen Alva, presidenta del Congreso (parlamento), dijo que el legislativo escuchará a Bellido y lamentó que el jefe de Estado, tras una discusión interna, haya descartado cambiar a titulares objeto de la campaña de presión opositora.

Sostuvo que no solo ella sino la mayoría pide cambios en el gabinete y añadió que a Castillo y a Bellido les ha faltado leer ese pedido, descartado ayer por el mandatario, al ratificar su confianza en el ejecutivo y recordar que los cambios son de su atribución.

Alva añadió que en el Congreso nadie tiene definido el voto, aunque la bancada de su partido, Acción Popular y la de Alianza para el Progreso, manifestaron disposición a votar por la confianza.

El congresista Jorge Montoya, vocero del grupo Renovación Popular, de extrema derecha, dijo que anoche, en una reunión con Bellido, le exigió la renuncia y lamentó que, después de pensar que habría cambios, fue sorprendido por la decisión contraria. 'Si mantiene las condiciones actuales, definitivamente no vamos a dar el voto de confianza', reiteró, y proyectan similar posición sus aliados Fuerza Popular y Avanza País, aunque las tres fuerzas no suman la mitad más uno necesaria para imponer su criterio.

El ministro de Justicia, Aníbal Torres, manifestó que no habría justificación para que el Parlamento niegue el voto de confianza, teniendo en cuenta el poco tiempo que tiene de labor el gabinete.

'Pero si toman esa decisión, tranquilamente nos vamos, no vamos a hacer ninguna crítica', agregó, dejando el dilema y la decisión en manos del Congreso.

Si la negación de confianza se repitiera, Castillo quedará facultado para disolver el Parlamento y convocar elecciones legislativas, pero Torres negó que el Gobierno quiera tomar esa medida.

La líder del partido Nuevo Perú, Verónica Mendoza, aliada del Ejecutivo, declaró que, pese a discrepancias expresadas internamente a Castillo por la composición del gabinete, el bloque de apoyo a su administración se mantiene firme.

Pidió Mendoza que la oposición deje de hablar de vacar (destituir) a Castillo cuando no tiene ni un mes en la Presidencia y lo deje trabajar. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268103-gabinete-de-peru-buscara-este-jueves-ratificacion-del-congreso)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268103-gabinete-de-peru-buscara-este-jueves-ratificacion-del-congreso>



Radio Habana Cuba